

Xalapa, Ver., 24 de abril de 2024

Comunicado: 1223

## En Seguridad Social hay logros, pero también desafíos por enfrentar: Diputada

- Como parte de la Semana de la Seguridad Social en el Congreso, personal de la Secretaría de Protección Civil imparte la charla Primeros auxilios psicológicos.

En el tercer día de la Semana de la Seguridad Social, que se realiza en la sede del congreso del Estado, al dar la bienvenida a las y los participantes, la presidenta de la Comisión Permanente de Trabajo y Previsión Social, diputada Gisela López López, dijo que la seguridad social es, además de un derecho, una responsabilidad que debe ser compartida y que, por ende, gobiernos, empleadores y sociedad están obligados a colaborar para garantizarla en todos los ámbitos.

Luego de agradecer a la instructora de la Dirección General de Capacitación y Adiestramiento de la Secretaría de Protección Civil (SPC) del estado, Ivonne Portilla Rogel, por participar con la charla Primeros auxilios psicológicos, la legisladora dijo que la Semana de la Seguridad Social es un recordatorio de la importancia de proteger en la sociedad a quienes más lo necesiten y también “un momento para reflexionar sobre los logros en materia de seguridad social y los desafíos que aun enfrentamos”.

Por otra parte, con la presencia de elementos del Instituto de la Policía Auxiliar y Protección Patrimonial (IPAX) para el Estado de Veracruz, adscritos a la sede del Poder Legislativo, así como personal de base y de confianza, la Diputada destacó la necesidad de adaptar y mejorar los sistemas de seguridad social, a fin de abordar los cambios demográficos, económicos y tecnológicos e indicó que “debemos asegurar que nuestros sistemas sean inclusivos, sostenibles y capaces de enfrentar los retos del futuro”.

Gisela López consideró que la Semana de la Seguridad Social es una oportunidad para alentar propuestas desde el ámbito legislativo para promover los derechos y beneficios que ofrece la seguridad social y también para encontrar soluciones que ayuden a mejorar la protección social a las y los ciudadanos.

Acto seguido, la instructora Ivonne Portilla Rogel, procedió a desarrollar la charla sobre los Primeros auxilios psicológicos, en la que habló sobre los diversos tipos de crisis a las que se enfrenta el ser humano, las formas como pueden abordarse, las estrategias en la evaluación de las inquietudes y necesidades que puede tener una persona luego de un evento crítico o de estrés, entre otros temas.

Asistieron a este acto el secretario general del Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo (SUTSPL), José de Jesús Rodríguez Hernández, y como invitados especiales, estudiantes de la Universidad Tajín y del Instituto Universitario Veracruzano (IUV).

**##-##-##**

